

Absender

Presseabteilung

Telefax

0221 178-2234

Seite

1 von 1

E-Mail

presse@rheinenergie.com

Telefon

0221 178-3035

Internet

www.rheinenergie.com

Datum

30. Oktober 2018

Heizölbrenner im Heizkraftwerk Niehl 2 – erneuter Testbetrieb am Dienstagabend

Am Dienstagabend wird die RheinEnergie nach 18:00 Uhr voraussichtlich nochmals probeweise die Heizölbrenner im Gas- und-Dampfturbinen-Heizkraftwerk Niehl 2 in Betrieb nehmen. Diese Ölfeuerung dient als Reserve für den Fall, dass es einmal eine Lieferunterbrechung beim Erdgas geben sollte.

Die RheinEnergie testet diese Ersatzsysteme einmal im Jahr zu Beginn der Heizperiode, um gegen etwaige Versorgungsausfälle gewappnet zu sein. Vom Standort Köln-Niehl hängt wesentlich die Fernwärmeversorgung für Köln ab, darunter der Stadtbezirk 1, in dem mehr als 70 Prozent der Gebäude ihren Wärmebedarf mit Fernwärme decken.

Ein erster Test am Montagabend hatte aufgrund widriger Wind- und Witterungsverhältnisse zu einer Geruchsbelästigung im Kölner Stadtgebiet geführt. Da die Fachleute während der Startphase an der Anlage unerwartet noch einige Einstellungen verändern mussten, verblieb die Anlage länger als geplant in dieser Startphase, in der es zu wahrnehmbaren Emissionen kommen kann. Das lässt sich in etwa mit Start und Kaltlauf eines Motors vergleichen.

Für die dadurch entstandenen Belästigungen bittet die RheinEnergie um Entschuldigung. Die Emissionen des Heizöl-Betriebstests lagen auch während dieser Startphase innerhalb der Genehmigungsgrenzen.

Für den Testbetrieb am Dienstagabend ist dies nicht nochmals zu erwarten, weil man die normale Betriebsphase wie gewohnt schnell erreichen will. Außerdem haben sich die Witterungsverhältnisse für den Test gebessert.